

## KATA PENGANTAR



Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat, nikmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul **“Risiko Produksi Peternakan Ayam Broiler”**. Shalawat serta salam penulis haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW. Berkat rahmat, hidayah dan keridhaan yang diberikan-Nya, telah memudahkan jalan bagi penulis untuk menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini.

Pada penulisan dan penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan ini perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih kepada Dr. Hj. Candra Nuraini, SP., M.Si. selaku ketua komisi pembimbing dan H. Unang, Ir., M.Sc. sebagai anggota komisi pembimbing yang sudah membimbing, memberikan masukan dan saran serta memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis dalam proses penulisan skripsi ini. Dr. Dedi Djuliansah Ir., M.P. dan Dr. Abdul Mutolib S.P., M.P. selaku dosen penguji, serta Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. selaku dosen penelaah Hj. Tenten Tedjaningsihh, Ir., M.Si selaku ketua program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh Dosen dan Staf Akademik Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kedua orang tua penulis Bapak Basri dan Ibu Ilah yang selalu senantiasa mendoakan penulis agar tercapai segala harapan dan cita-citanya, Kakak penulis Oop Abdul Gopur dan Ulfah Quraesyin serta adik tercinta Irma Nurfadila yang telah memberikan semangat dan dukungan untuk terus berjuang menyelesaikan skripsi ini, kepada Muhammad Yoga Maulana seseorang yang selalu menemani dalam keadaan suka maupun duka, yang selalu siap jadi ojek pribadi tanpa pamrih, yang selalu mendengarkan keluh kesah saya dan selalu memberikan semangat sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Asyfaarum Lestari dan Elva Delia selaku sahabat

terbaik yang telah memberikan saran, masukan dan dukungan untuk terus semangat dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini

Tasikmalaya, September 2023

Penulis